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Coopermota completa 63 anos
e homenageia seus fundadores

o dia 17 de
maio, a Coo-
permota com-
pletou 63 anos

de fundação. A data foi
comemorada por todos
aqueles que, de alguma
forma, fazem parte da
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N
história da cooperativa.
Dois personagens relem-
bram, de um modo espe-
cial, parte dos momentos
que foram vivenciados
por diversas pessoas, a
partir de uma narrativa
de quem presenciou os
primeiros passos deste
empreendimento. CIDA-
DE Página 3

O deputado estadual
Sargento Neri visitou,
acompanhado de  as-
sessores e apoiadores,
o gabinete do prefeito
de Cândido Mota, Eral-

Bombeiros controlam incêndio
em residência na área rural de CM

O fogo teve início na cozinha da casa, que fica no sítio ‘Timburi’, próximo a
Usina Pari Veado. CIDADE Página 3

Civap e União dos
Vereadores solicitam
Hospital Veterinário Regional

REGIÃO Página 2

Deputado Sargento Neri anuncia
nova viatura de resgate e verba
para Saúde em CM

do Pereira, nesta se-
mana, e anunciou a
dest inação  de  uma
nova viatura para o
Corpo de Bombeiros,
além de recurso para
a saúde municipal do
munic ípio.  CI DADE
Página 3
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Naquele tempo, disse Jesus aos seus discípulos: 12“Este é
o meu mandamento: amai-vos uns aos outros, assim como
eu vos amei. 13Ninguém tem amor maior do que aquele
que dá sua vida pelos amigos. 14Vós sois meus amigos, se
fizerdes o que eu vos mando. 15Já não vos chamo servos,
pois o servo não sabe o que faz o seu Senhor. Eu chamo-
vos amigos, porque vos dei a conhecer tudo o que ouvi de
meu Pai. 16Não fostes vós que me escolhestes, mas fui eu
que vos escolhi e vos designei para irdes e para que produ-
zais fruto e o vosso fruto permaneça. O que, então, pedir-
des ao Pai em meu nome, ele vo-lo concederá. 17Isto é o
que vos ordeno: amai-vos uns aos outros”.

Evangelho João
15,12-17
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O Consórcio Intermuni-
cipal do Vale do Paranapa-
nema (Civap), com o apoio
do Parlamento da União dos
Vereadores do Estado de
São Paulo (Uvesp), região
de Assis, solicitou ao Gover-

O dia 18 de maio insti-
tui o ‘Dia Nacional de Com-
bate ao Abuso e à Explora-
ção Sexual contra Crianças
e Adolescentes’  e tem
como proposta mobilizar,
sensibilizar,  informar e
convocar toda a sociedade
a participar da luta em de-
fesa dos direitos de crian-
ças e adolescentes. Pen-
sando nisso, a Secretaria
Municipal de Assistência
Social de Pedrinhas Paulis-
ta, através do Cras ‘Irmã
Maria Leontina’, realizou
várias ações, desde o iní-
cio do mês, seguindo a pro-
posta da campanha.

Foi produzido um vídeo,
em parceria com a E.E.

Civap e União dos Vereadores
solicitam Hospital Veterinário Regional
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no do Estado de São Paulo,
a instalação de um Hospi-
tal Veterinário Regional,
para atender aos municípi-
os consorciados.

Os ofícios foram entre-
gues na terça-feira, dia 17,
ao  governado r Rodrigo
Garcia, pelo vereador de
Tarumã, José Roberto de

Almeida, o ‘Betão’, atual
vice-presidente do Parla-
mento da Uvesp na região.
O encontro aconteceu no
Palácio dos Bandeirantes,
durante reunião do gover-
nador, com presidentes e
vice-presidentes dos 34
Parlamentos Regionais da
Uvesp. O novo secretário

de Desenvolvimento Regi-
ona l do Estado de São
Paulo, Rubens Cury, e o
presidente da Uvesp, vice-
presidente da União dos
Vereadores do Brasil e di-
retor da Associação Paulis-
ta de Municípios, Sebasti-
ão Misiara, também parti-
ciparam do encontro.

Pedidos foram entregues nesta terça-feira, dia 17,
ao governador Rodrigo Garcia

Cras ‘Irmã Maria Leontina’ realiza atividades em
alusão ao ‘18 de Maio’ em Pedrinhas Paulista
Da Redação
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‘Prof. Dr. Antônio de Bene-
dictis’, através do Grêmio
Estudantil ‘Expressão Jo-
vem’, com o objetivo de in-
formar e convocar toda a so-
ciedade a conhecer e parti-
cipar da campanha.

Também foram realizados

trabalhos artesanais com os
grupos do Cras, sendo con-
feccionada uma flor, símbolo
da campanha, representan-
do a lembrança dos dese-
nhos da primeira infância,
além de associar a fragilida-
de de uma criança.

Além disso, todos os gru-
pos participaram de uma
roda de conversa com a psi-
cóloga do Cras, com a fina-
lidade de orientar e infor-
mar a todos sobre o objeti-
vo da campanha, sendo
abordados os seguintes ei-
xos: os direitos das crian-
ças e adolescentes; por que
falar sobre violência sexu-
al; diferentes formas de vi-
olência; como agir em caso
de violência e onde denun-
ciar. Na oportunidade, tam-
bém foram esclarecidas dú-
vidas sobre o tema.

“Venha você também fa-
zer parte dessa luta. Faça
Bonito. Proteja nossas cri-
anças e adolescentes!”, so-
licita os representantes do
Cras. (Assessoria de Comu-
nicação PMPP)

Na última segunda-fei-
ra, dia 16, a secretária mu-
nicipal do Bem Estar So-
cial de Florínea, Rosilene
Ferreira Pinto, e a assis-
tente social do CRAS, Pa-
mela Alves, participaram
do lançamento do Fórum
Regional de Políticas Fa-
miliares, realizado pela
Câmara Municipal de Jun-
diaí/SP. O evento aconte-
ceu no Auditório do Par-
que da Cidade

O objetivo do Fórum foi
promover o diálogo e o
compartilhamento de ex-
periências de atuação e

Florínea participa de lançamento do
Fórum Regional de Políticas Familiares
Da Redação
----------------------------------------------------
Florínea

implementação de políti-
cas focadas no fortaleci-
mento dos vínculos fami-
liares . O evento teve o

apoio e a participação da
secretária nacional da Fa-
mília, Ângela Gandra, que
apresentou dados e boas
práticas relacionadas ao
tema. Além disso, o mu-
nicípio de Florínea teve a
oportunidade de apresen-
tar as experiências na im-
plementação do projeto
‘Reconec te ’ ,  que  t em
como objetivo, tirar a fa-
mília do mundo virtual e
trazer para o mundo ana-
lógico, utilizando a tecno-
logia em grupo, estreitan-

do, assim, os laços afeti-
vos entre pais e filhos.

“Nossa participação foi
um sucesso, tendo em vis-
ta que Florínea é uma das
primeiras cidades da re-
gião a implantar esse pro-
jeto, e a resposta está sen-
do de muita aceitação en-
tre nossas famílias. Com
isso, mais uma vez, nosso
município é destaque e re-
ferência em políticas públi-
cas”, afirmou Rosi, secre-
tária do Bem Estar Social.

O Fórum contou ainda
com palestras da secretá-
ria nacional da Família,
Ângela Gandra; do diretor
do departamento de Equi-
líbrio Trabalho-Família,
Gustavo Adolfo Santos; do
diretor do departamento de
Formação, Desenvolvimen-
to e Fortalecimento da Fa-
mília, Marcelo Couto Dias;
e do diretor do departa-
mento de Desafios Sociais
no Âmbito Familiar, Dani-
el Celestino, e também com
a presença do deputado
Enrico Misasi. (Assessoria
de Comunicação PMF)

mailto:rgdribas@terra.com.br
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Neste dia 17 de maio, a
Coopermota completou 63
anos de fundação. A data foi
comemorada por todos aque-
les que, de alguma forma, fa-
zem parte da história da coo-
perativa. Dois personagens
relembram, de um modo es-
pecial, parte dos momentos
que foram vivenciados por
diversas pessoas, a partir de
uma narrativa de quem pre-
senciou os primeiros passos
deste empreendimento.

O agricultor Mário Martins
é um dos produtores que
participou de sua fundação.
Hoje, o filho, Elizeu Martins,
lembra as histórias contadas
pelo pai e o legado de empe-
nho ao desenvolvimento do
agronegócio que foi realiza-
do por ele e demais lideran-
ças. Por outro lado, o colabo-
rador José Dias, se emocio-
na ao lembrar das negocia-
ções feitas pelo pai, Lázaro
Dias, quando reunia os pro-
dutores no quintal de sua
casa para formar a base des-
te empreendimento que, em
2022, completa 63 anos.

Os dois lembram que no
período em que a Coopermo-
ta foi fundada havia pouca
tecnologia no campo e o café
era a principal cultura plan-
tada no Vale Paranapanema,
local de fundação da coope-
rativa. A iniciativa foi gerada
a partir do descontentamen-
to dos cafeicultores frente às
dificuldades de comercializa-
ção do café produzido na re-

O deputado estadual Sar-
gento Neri visitou, acompa-
nhado de assessores e apoi-
adores, o gabinete do pre-
feito de Cândido Mota, Eral-
do Pereira, nesta semana, e
anunciou a destinação de
uma nova viatura para o
Corpo de Bombeiros, além
de recurso para a saúde
municipal do município.

Na oportunidade, o de-
putado destacou seu com-
promisso com Cândido
Mota e sua disponibilidade
em estar sempre atenden-
do as demandas solicitadas.

O prefeito Eraldo, por sua

O Corpo de Bombeiros
de Cândido Mota atendeu
no fim da tarde de quar-
ta- f ei ra , d ia  18 ,  uma

Bombeiros controlam incêndio
em residência na área rural de CM
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ocorrência de  incênd io
em res idência, na área
rura l do  munic íp io . O
fogo teve início na cozi-
nha da casa, que fica no
sítio ‘Timburi’, próximo a
Usina Pari Veado.

A equipe de combate foi
acionada por vol ta das
16h40, e quando chegou
ao local, conseguiu contro-
lar o fogo, evitando que se
alastrasse para os demais
cômodos da residência.

Coopermota completa 63 anos e
homenageia seus fundadores
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gião. Após diversas tratati-
vas, em 17 de maio de 1959,
Lázaro Inácio Dias, Waldo
Antunes Ribeiro, Joaquim
Galvão de França, Gilfredo
Boretti e Isaltino Bento Ri-
beiro assinaram a ata de cri-
ação da Coopermota. Foi a
primeira ação, de muitas
outras, que compuseram a
história da cooperativa até os
anos atuais, com novas cul-
turas e negócios.

Muitas lideranças do agro
dedicaram seus esforços para
o desenvolvimento da coope-
rativa. José Dias destaca que
as ações realizadas naquele
período eram compostas por
muitas dificuldades, as quais
foram superadas pelas lide-
ranças que se dispuseram a
enfrentar os desafios. Contu-
do, enfatiza que o trabalho re-
alizado por eles fez com que
a Coopermota se tornasse
hoje uma cooperativa reco-
nhecida em seu campo de
atuação, pelo trabalho que
leva segurança e sustentabi-
lidade ao produtor rural. “Eu
tenho muita satisfação por-
que ela foi fundada no quin-
tal da minha casa. Eu fico
emocionado porque naquele
tempo era tudo muita dificul-
dade. Hoje já mudamos esta
realidade. Muitos cooperados
que não negociavam com a
cooperativa já estão vindo
negociar com a gente. O pro-
dutor pode ficar confiante
que a cooperativa está aqui,
defendendo o produtor. É
uma ação de mão dupla, pois
a cooperativa necessita do
apoio do produtor e o produ-

tor também precisa da coo-
perativa defendendo o lado
do produtor”, salienta.

Da mesma forma, Elizeu
Martins conta que seu pai,
hoje sem condições de rela-
tar pessoalmente sua histó-
ria, deixou sempre muito evi-
dente o orgulho que sente
por ter participado da funda-
ção da cooperativa. “A gente
vive a cooperativa, tem que
viver, não tem como. A coo-
perativa é uma família. Sem
ela seria muito mais difícil
para nós, produtores, princi-
palmente naquela época.
Diante de tudo o que vivemos
e ainda estamos vivenciando,
gostaríamos de parabenizar
a Coopermota, pelos 63 anos
que ela tem e estimar ainda
mais vitórias para os anos que
virão”, destaca.

Tais momentos relembra-
dos pelos dois é celebrado
pelo atual presidente da Co-
opermota, Edson Valmir Fa-
del. “Hoje é uma data espe-
cial, completamos 63 anos
de criação. A Coopermota
agradece a todos que partici-
pam desta história, coopera-
dos, parceiros, colaboradores
e todos que se envolvem de
alguma forma. Parabéns, a
todos, indistintamente!”, con-
clui. Avalia que são momen-
tos que vão permanecer para
sempre na história da Coo-
permota e ajudam a dese-
nhar os caminhos para um
futuro de pleno desenvolvi-
mento e grandeza equivalen-
te à importância do produtor
rural para o mundo. Para-
béns, Coopermota!

Deputado Sargento Neri anuncia viatura
de resgate e verba para Saúde em CM
Da Redação
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vez, agradeceu ao deputa-
do pelos recursos destina-
dos e destacou a importân-
cia dessa parceria com os
parlamentares para a con-

quista de emendas, e a
‘construção de um novo
tempo’ para Cândido Mota.
(Assessoria de Comunica-
ção PMCM)
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A Lua indica um dia de boas
novidades no trabalho, espe-
cialmente sobre projetos que
você faz parte diretamente. O
dia pode envolver uma promo-
ção ou a aprovação de um pla-
no de negócios que será colo-
cado rapidamente em prática.

A Lua indica um dia de boas
novidades relacionadas a pro-
jetos de publicações em mul-
timídias. O dia pode estar re-
lacionado também com uma
forte necessidade de busca de
um novo caminho espiritual
e/ou filosofia de vida.

Dia de boas novidades relaci-
onadas às finanças, especial-
mente se estiver envolvido
com parceiros financeiros ou
investidores. O dia pode estar
relacionado com uma impor-
tante reunião de negócios e
grande soma de dinheiro.

A Lua indica um dia de movi-
mento na vida social que be-
nef icia os re lacionamentos
pessoais e profissionais. Você
estará mais intenso e profun-
do, mais voltado para as rela-
ções íntimas. Uma sociedade
comercial pode ser firmada.

A Lua em Capricórnio indica
um dia intenso, com muitas
atividades relacionadas à vida
pessoal e ao trabalho. Este
pode ser um dia transforma-
dor, com uma notícia que tra-
rá mudanças s ignificativas
em sua rotina.

A Lua em Capricórnio indica
um dia em que você estará
mais  intenso e  profundo,
mais conectado ao seu amor.
Se estiver só, pode ser um dia
importante, em que um ro-
mance começa a ser dese-
nhado pelo Universo.

Dia de interiorização e neces-
sidade de estar mais perto dos
seus. O dia pode estar relaci-
onado com a decisão de come-
çar uma reforma ou de mudar
alguma coisa em sua casa.
Você pode assinar a compra ou
venda de um imóvel.

A Lua em Capricórnio indica
um dia de reflexão e profundi-
dade de pensamento. O dia
pode estar relacionado com
uma intensa dedicação ao es-
tudo de um tema específico.
Dia ótimo para assinar um do-
cumento importante.

A Lua indica um dia de movi-
mento e maior envolvimento
com suas finanças. Você pode
fechar um grande negócio, pro-
jeto ou contrato, que envolve
o aumento de seus rendimen-
tos e lucros. O dinheiro chega
com mais facilidade.

A Lua em seu signo indica um
dia de aprofundamento emo-
cional e intensidade, que pode
deixá-lo mais fechado e inte-
riorizado. O dia pode ser óti-
mo se você estiver junto de
pessoas que ama. Bom tam-
bém para firmar negócios.

Dia de interiorização e neces-
sidade de distanciamento, si-
lêncio e solitude. O dia pode
envolver a necessidade de re-
flexão. Dia ótimo para cuidar
com mais carinho da saúde
integral ou para planejar um
projeto nos bastidores.

A Lua em Capricórnio indica
um dia de bom envolvimento
com um projeto e uma equi-
pe de trabalho que você faz
parte ou gerencia. O dia é óti-
mo para gerenciar pessoas e
também para fazer novos con-
tatos comerciais.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, A ves

Exóticas, A rtigos p/ Pesca, Serviço
especializado de banho e tosa, ETC.

Tenório se desculpa com Olívia. Mariana conta
para Julinha que viu Arminda na moto de um
desconhecido. Inácio beija Arminda, e Julinha
flagra os dois, sem reconhecer o jovem. Violeta
descobre a fuga de Isadora e se desespera. Mati-

as passa mal. Isadora discute com Joaquim e deixa a casa de Eugê-
nio. Julinha se enfurece ao ver Margô chegar para a festa de Natal.
Úrsula se declara para Eugênio. Isadora beija Nelsinho na frente de
Joaquim e Davi. Violeta incentiva Eugênio a se aproximar de Úrsula.
Lorenzo revela a Giovanna que Bento está vivo. Eugênio dorme com
Úrsula. Iolanda seduz Davi. Tenório decide voltar para o seminário.

Flávia é hostil com Paula. Guilherme acorda e tenta
tranquilizar Daniel. Joana avisa a Neném que Bi-
anca pode ter que ficar internada. Soraia termina
com Tigrão. Neném recebe um convite para dar
uma entrevista na TV. Guilherme passa mal an-

tes de uma cirurgia e Joana se preocupa. Neném tenta convencer Flá-
via a perdoar Paula. Guilherme conta sobre a Morte para Joana. Ne-
ném elogia Paula durante sua entrevista, e Rose se chateia. Roni fala
com os homens que atacaram Tina. Flávia descobre os vídeos que Gui-
lherme fez para a filha e se desespera. Neném ajuda Paula.

Alcides revela a Juma que é filho do jagunço que
matou o irmão dela, e que veio atrás de Tenório,
o mesmo que enganou Gil e Maria. Dona Jacu-
tinga entrega um dinheiro a José Lucas, para
ajudá-lo na viagem sem destino. Gustavo e Naya-

ra ficam juntos. Guta fica perplexa ao ver Maria Bruaca saindo de
barco com Alcides. Maria Bruaca beija Alcides. Mariana aconselha
Madeleine a seguir seu coração. Jove diz a Juma que vai embora e
que a levará com ele. Filó escuta José Leôncio falar mal de Tadeu
para Irma. José Leôncio fica chocado ao saber que Madeleine está
no avião, sobrevoando em tempo ruim, rumo a sua fazenda.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

O Empório Marcos Ju-
quita prepara um prato
especial para os clientes
nesta sexta-feira, dia 20.
A porção da ‘Canjiquinha
Mineira’ custa R$ 35 e ser-
ve duas pessoas. O prato
é preparado com bacon,
lingüiça, calabresa, xé-
rem, milho verde e coste-
linha de porco. E ainda
tem promoção! Compran-
do a canjiquinha, a Pi-
menta Mr. Cheff ‘Dedo de
Moça’ sai por R$ 15.

Vale lembrar que é ne-

O prefeito de Cândido
Mota, Eraldo Pereira, a
secretaria municipal de
Assistência Social, Erika
Caron, e a vereadora,
professora Elaine Gue-
des, promoverem um en-
contro com mães e res-
ponsáveis por autistas,
para a entrega das ‘car-

Empório Marcos Juquita oferece
‘Canjiquinha Mineira’ nesta sexta-feira
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cessário fazer a reserva
antecipada, pelo telefone
(18) 3341-2863, com
whatsapp. A retirada será
a partir das 18h.

O Empório Marcos Ju-
quita fica na Praça Antô-
nio Pipolo, 121, próximo
ao Fórum, no centro de
Cândido Mota. O atendi-
mento é de segunda-fei-
ra a sábado, das 9h às
19h, e aos domingos das
9h às 12h.

Acompanhe as novida-
des e promoções através
das páginas facebook e
instagram @emporiomar-
cosjuquita.

CM inicia entrega de ‘Carteiras do Autista’
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teirinhas do autista’.
A carteirinha é resulta-

do de uma Lei apresenta-
da pela vereadora Elaine
Guedes, que foi aprovada
na Câmara Municipal e
sancionada pelo prefeito, e
que dá ao autista, o direi-
to de atendimento prefe-
rencial em diversas repar-
tições e estabelecimentos.

O prefeito Eraldo falou
sobre a entrega. “Motivo

de muita alegria para nós,
receber as mães e algu-
mas crianças aqui no ga-
binete, e fazer a entrega
dessas carteirinhas, que
são de grande importân-
cia para que possa haver
prioridade no atendimen-
to. Na nossa gestão, que-
remos cuidar das pesso-
as, nas mais diversas áre-
as em que elas precisam
ser cuidadas. Parabenizo
a vereadora Elaine pela
iniciativa e a toda Câmara
pela aprovação, além de
agradecer também, a toda
a nossa equipe da Secre-
taria de Assistência Soci-
al, que prontamente deu
sequência ao trabalho,
para que a carteirinha pu-
desse se tornar realida-
de”, disse Eraldo.

A vereadora Elaine Gue-

des também falou sobre a
entrega. “Para mim, é mui-
to gratificante poder estar
aqui junto ao prefeito fa-
zendo a entrega dessas
carteirinhas tão esperadas
pelas mães dos autistas.
Assim que recebi essa de-

manda, resolvi fazer o Pro-
jeto de Lei que foi aprova-
do pelos meus colegas ve-
readores e sancionado
pelo nosso prefeito, dando
assim, o direito tão neces-
sário e merecido de aten-
dimento prioritário a essas

crianças e seus responsá-
veis”, disse Elaine.

As pessoas que neces-
sitarem da Carteira podem
fazer a solicitação na sede
da Secretaria de Assistên-
cia Social. (Assessoria de
Comunicação PMCM)


